

# Les cheminots en grève s'adressent à vous !

**Nous sommes en grève depuis 40 jours contre la réforme des retraites.**

**Pour remporter cette bataille et augmenter le rapport de force, il faut que le mouvement s'élargisse et que la grève devienne l'affaire de tous.**

L'ensemble des salariés, vous y compris à PSA, sont attaqués par cette réforme. Nos retraites à tous seraient calculées sur l'ensemble de la carrière au lieu de nos 25 meilleures années. Et le système à point ferait aussi baisser les montants. Ça voudrait dire pour tous : une grosse diminution de notre retraite.

Nos salaires ne nous suffisent pas. Alors comment imaginer s'en sortir avec une retraite qui serait 300 ou 400 € plus basse que notre salaire actuel ?

La majorité des travailleurs est consciente que cette réforme s'ajoute à une série d'attaques visant à tous nous appauvrir, public comme privé.

Malgré les tentatives du gouvernement pour nous diviser par générations ou catégories professionnelles, le mouvement de grève continue. Dans les sondages, 66% se prononcent contre la réforme et soutiennent le mouvement de grève. Seul le MEDEF, le syndicat des patrons, se réjouit ! Les patrons des assurances se voient déjà spéculer sur nos cotisations.

**Aujourd'hui, plusieurs secteurs sont en grève. Au-delà des cheminots et de la RATP, il y a des mobilisations dans les raffineries, chez les électriciens et les gaziers, dans l'Education nationale ou chez les dockers.**

Nous, cheminots, nous reconduisons la grève depuis le 5 décembre. **Nous ne demandons pas que notre régime de retraite soit maintenu : nous sommes en grève pour le retrait total de la réforme pour tous les salariés du pays.** Mais nous ne pourrions pas faire reculer le gouvernement si nous restons seuls. Partout, à PSA et ailleurs, il faut discuter de se mettre en grève pour renforcer cette mobilisation et pour défendre nos retraites.

Tant que la grève continuera, Macron aura un problème sur les bras. Pour qu'on tienne bon, à la SNCF et dans les secteurs en grève, il faudrait que vous à PSA, vous nous rejoigniez dans la grève. C'est le meilleur moyen d'augmenter le rapport de force face à Macron !

Les travailleurs de tous les secteurs d'activité sont appelés à rejoindre le mouvement, à faire grève et à manifester le 16 janvier.

Retrouvons-nous dans la rue ce jeudi !

**Manifestation jeudi - 17h30 Place de la Bourse Mulhouse**